

## **INVITATION**

## « Du Tchad à Berchtesgaden, l'épopée de la 2e DB du Général Leclerc » Soirée « club cinéma » Mardi 10 décembre 2024 Mégarex Haguenau



Dans la poursuite des commémorations du 80<sup>e</sup> anniversaire des deux libérations de

Haguenau, nous vous proposons le **mardi 10 décembre à 19 h 30** une « soirée cinéma » du type ciné-club, avec la projection d'un film exclusif réalisé en 1946.



« ... Nous sommes en marche, nous ne nous arrêterons que lorsque le drapeau français flottera sur la cathédrale de Strasbourg ... ». Ces quelques mots prononcés par le jeune Colonel Philippe Leclerc de Hautecloque sont extraits du fameux serment fait à Koufra au Tchad le 02 mars 1941.

Ils montrent la détermination de cet officier, convaincu qu'une victoire de la France Libre est encore possible et qui a été envoyé par le général De Gaulle en Afrique comme Commandant militaire.

Au cours de cette soirée cinéma exceptionnelle, du type ciné-club avec un projecteur d'époque, nous allons assister à cette marche qui a mené ces hommes de Koufra au Tchad à la libération de

Strasbourg et une poursuite jusqu'à Berchtesgaden.

Toute l'épopée de la 2<sup>e</sup> D.B. défilera ainsi sous nos yeux au rythme d'une prodigieuse chanson de geste, expression d'un art nouveau. Nous revivrons le drame de l'exode, nous verrons la poignée d'hommes de juin 1940 grossir peu a peu, les bohèmes de la gloire devenir des soldats d'une division blindée moderne, puis les victoires sur l'ennemi gagner en ampleur et en portée jusqu'à Paris, Strasbourg et Berchtesgaden.

Tout cela est conté dans un style simple, rude et direct. Le montage est habile, vivant, sans vaines recherches d'effets trop connus. L'émotion naît tout naturellement du drame réel des images.



La soirée animée par Jean-François Dedieu, sera introduite par un bref historique permettant de bien positionner le contexte du film

Nous vous attendons à partir de 19 h 00 à l'entrée du cinéma Mégarex, 5 rue Georges Meliès. La séance débutera à 19 h 30. Durée de l'ordre de 2 heures.

Compte tenu de la capacité d'accueil des lieux, la taille maximale du groupe est de 100 personnes.



Jean-François Dedieu, Colonel de réserve est président des Officiers de Réserve du Bas-Rhin. Depuis son enfance, il s'est passionné pour le cinéma. Il est un des grands collectionneurs et spécialistes de projecteurs 16 et 35 mm. Au cours de toute sa vie ln a recherché des bobines de films historiques, des projecteurs qu'il a restaurés. Il a animé de très nombreuses soirées conférence-cinéma

**Prix :** Participation de 5€ par personne à payer sur place.

Inscriptions: Pour vous inscrire, contactez Christian Roth tél: 07 83 15 61 68

ou mail: Christianroth048@gmail.com

Les inscriptions seront prises dans la limite des places disponibles.

